

# Paraguay

## Un país en el corazón de América del Sur

### El Cairo -Turismo Islámico

El Paraguay, ubicado en el corazón de América del Sur, con fronteras que suman 3484 kilómetros de extensión, limita al norte con Bolivia y Brasil, al este con Brasil y Argentina y al oeste con Argentina y Bolivia. Tiene una superficie de 406.752 y 5,8 millones de habitantes.

Nació como país en el siglo XVI del encuentro de navegantes españoles con nativos guaraníes. A partir de entonces pasó por un proceso de mestizaje que dio como resultado una singular riqueza cultural. Esto se siente en el uso de dos idiomas, ambos de idéntico valor, el español de los conquistadores y el guaraní de los indígenas, es el único país bilingüe en Latinoamérica con dos lenguas oficiales.

Un capítulo de sustancial importancia en la historia del Paraguay fue la presencia de los misioneros de la Compañía de Jesús, de 1609 a 1768, época en la que tuvo lugar la gran experiencia utópica en las Reducciones de Indios Guaraníes. De esa época quedan ruinas de importantes ciudades barrocas como Trinidad, Jesús, San Cosme, San Damián y Santa Rosa, creándose el estilo llamado Barroco Hispano – Guaraní, que se puede observar en las bellísimas obras de arte en madera y platería en las diversas ciudades del Paraguay.

El Paraguay obtuvo su independencia el día 14 de mayo de 1811, siendo a partir de esa fecha un país soberano e independiente.

Asunción, la capital de la República del Paraguay, fue fundada en 1537, se encuentra a orillas del Río Paraguay con el encanto de una ciudad de provincias. Su arquitectura evoca al pasado, sobre todo con edificios como el Palacio de Gobierno, el Panteón de los Héroes y la Estación de Trenes.

Pero Asunción, con sus floridos patios y sus

inolvidables atardeceres, es al mismo tiempo una ciudad con toda la infraestructura de hoteles, centros de compras, cines, teatros y avenidas, que hace de ella una ciudad moderna y cosmopolita.

Entre otras ciudades importantes del Paraguay, se destacan las siguientes: Ciudad del Este, Encarnación, Pedro Juan Caballero, Coronel Oviedo, Villarrica y Concepción entre otras.

El Paraguay ofrece al turista, amante y apreciador de la naturaleza, un ecoturismo, dándole la oportunidad de conocer y admirar la flora y fauna que hacen del Paraguay un paraíso de la naturaleza.

Existen más de 20 parques naturales y zonas de especies protegidas. Por algo es llamado "Jardín del Mundo". Una gran variedad de plantas ornamentales, como orquídeas, árboles nativos como el Lapacho, el Quebracho, el Palo Borracho y diferentes especies de palmeras que cubren con su belleza siempre verde.

Frutas exóticas como bananas, piñas, aguacates, mamón y una variedad de cítricos crecen espontáneamente o son cultivados. Las exportaciones de Paraguay se basan principalmente en la carne, la soja, el trigo, la caña dulce, el algodón y textiles entre otros.

La Represa Hidroeléctrica de Itaipu, situada a pocos kilómetros de las Cataratas del Iguazu, una de las maravillas de la naturaleza, es la más grande del mundo, representa en si misma la potencialidad de



The waterfalls of Iguazu

شلالات أجواسو



The Republican Palace

القصر الجمهوري

la creación humana. El imponente complejo energético es una obra binacional entre Paraguay y Brasil. La represa ha convertido al país en uno de los mayores proveedores de energía eléctrica de la región.

MERCOSUR, en 1991 suscribieron los países de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay el Tratado de Asunción, creando el Mercado Común del Sur. Los cuatro países que conforman el MERCOSUR comparten una comunión de valores que encuentra expresión en sus sociedades democráticas, defensoras de las libertades fundamentales, de los derechos humanos, de la protección del medio ambiente y del desarrollo sustentable, la democracia, la seguridad jurídica, el combate a la pobreza y el desarrollo económico y social en equidad.

Inmigrantes extranjeros de los más diversos orígenes han contribuido a consagrar al Paraguay como un pueblo abierto y receptivo, conservando sus idiomas, culturas, tradiciones y costumbres.

EMBAJADA DEL PARAGUAY EN LA REPÚBLICA ÁRABE DE EGIPTO

17 Portsaid St. Maadi,

El Cairo-Egipto

Tel: (202) 378 2882

Tel/Fax: (202) 751 0360

embaparegipto@hotmail.com ■

SECRETARÍA NACIONAL DE TURISMO

www.senatur.gov.py